



学校だより

強く 正しく 美しく

児童数 580 名

No. 1 0

令和 7 年 7 月 9 日 文責 校長 林 寛

あいさつを 広げたい

運動は初めてのことでした。高橋さんたちに合わせて、上級生も正門前であいさつ運動をしてくれて、いつもより多くの元気なあいさつが交わされました。

先週は、町内の各地区で地区懇談会が開催され、小学校からいくつかの地区に参加させてもらいましたが、どの地区でも「あいさつ」が話題のひとつになっていました。「子供たちは良くあいさつをしている」「安易に声をかけると怖がらせることになりそうだ」「声をかけても元気がない時があり心配」「大人から進んであいさつをして、子供の手本にならないと」…などの意見が出ていました。

私も朝、できるだけ正門前かスパーク前に立って子供たちとあいさつをしています。子供たちの明るいあいさつで元気をもらっているの、つい明るく元気なあいさつを期待してしましますが、見返りを求め過ぎず、子供たちに元気に声をかけ続けることがあいさつを広げる第一歩かなと思います。少しずつ少しずつ広げていきたいです。

6/30(月)の登校時間に合わせて、サガン鳥栖から高橋義希 SRO(サガン・リレーションズ・オフィサー)とマスコットのウイントくんが来校して、あいさつ運動をしてくれました。上峰小でのあいさつ



夢未来プロジェクト



同日のあいさつ運動のあと、高橋さんが6年生たちに「夢」や「目標」について話をしてくださいました。サッカーを始めるようになったきっかけや、PKを外してしまった挫折と立ち直るための努力、そして、プロを目指すという目標をもってからの自身の考え方や行動の変化などの話を現役時代のスーパープレー動画の紹介を交えながらしていただきました。サッカーが好きな子供はもちろん、他の子供たちも一生懸命に話を聞いていました。



夏本番 暑さ対策

気象庁の長期予報「今年の夏は暑くなる」という発表が、現実になってきました。学校では、○登校後に涼しくなるように早目にエアコンを入れる ○昇降口にミストシャワーを設置する ○外遊びを中止する ○帽子をかぶらせる ○下校指導を教室内で実施する ○体育館でスポットクーラーを使用する ○こまめに水分補給を呼び掛ける・実施する などに取り組んでいます。また、今週から、登下校中の熱中症対策として、□通気性・速乾性に優れた素材のシャツや帽子の使用の奨励 □ランドセルに代わる軽量リュックやバッグの使用の奨励とともに、□持ち帰り道具の減量に努めることになりました。子供たちを熱中症から守るための取り組みを進めていきます。

安全に過ごすために

暑くなるとともに、水の事故のニュースが入ってきます。水の事故の多くはプールなどの人工的な場所ではなく、海や川、池などの自然環境の中で発生するケースが多いといわれています。大きな波が起こったり、急な深みがあったりして事故につながっているようです。魚つり(取り)も含めて子供だけでは絶対に行かない様に各家庭でもご指導ください。また、自転車に乗る時のヘルメットの着用の声掛けもお願いします。近所に危険箇所がある場合は町役場か教育委員会にお知らせください。また、7/10(木)から7/19(土)までは、夏の交通安全県民運動です。

